

# *Elogian trabajo de Cuba a favor de las personas con discapacidad*

---



La Habana, 7 jun (RHC) Ana Lucía Arellanos, presidenta de la Red Latinoamericana de Organizaciones No Gubernamentales de Personas con Discapacidad y sus Familias, destacó las acciones de la Asociación Cubana de Limitados Físicos y Motores, a favor del empoderamiento de sus integrantes.

En la inauguración del I Seminario-Taller de Mujeres Líderes con Discapacidad de México, Centroamérica y el Caribe que sesiona en La Habana, la funcionaria ecuatoriana enfatizó que la nación cubana destaca a nivel mundial por fomentar el empoderamiento femenino, proteger los derechos de las personas con necesidades especiales, y por tener como premisa la no discriminación.

Conferencias, paneles, entre otras actividades científicas se realizarán en el evento, que se extenderá hasta el viernes próximo en el capitalino Palacio de Convenciones, con el objetivo de facilitar herramientas para el empoderamiento y apoyo al desarrollo de la igualdad y la equidad de la mujer inhabilitada.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/96061-elogian-trabajo-de-cuba-a-favor-de-las-personas-con-discapacidad>



**Radio Habana Cuba**